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12：30 ～　八戸プラザホテル

司会：吉田悦子幹事 

ＲＩテーマ

点鐘

・ロータリーソング

・クラブソング

・四つのテスト

（食事）

佐々木悦郎会長

　今日は非常に悪い天候の中、ようこそお越しくだ

さいました。お気をつけてお帰りください。

　今月は職業奉仕月間となっております。ロータ

リーの友１月号をご紹介します。皆さんご覧になっ

たと思いますが、今号で70周年を迎えましたという

ページからスタートしております。職業奉仕月間の

特集の中では、六ケ所ＲＣの岡山様の仕事、風力発

電事業ということで16ページに載っておりました。

ロータリー研究会の記事では、ポリオ関連の講演で

弘前アップルＲＣの関場先生のご紹介がございまし

た。このように非常にいろいろ載っておりました。

　続きまして、ガバナー月信１月号が出ておりまし

た。トピックスだけご紹介します。１番大きいのが

月間テーマが変わったそうです。４月に「環境月間」

が入り、「母子の健康月間」が７月にが移動しました。

４月には気をつけながら、会長要件で月間目標など

に触れたいと思っております。

　続きまして、前回の理事会の報告をさせていただ

きます

　審議事項１番目、ＩＭの個人負担について。今回

のｌＭの懇親会費は８千円です。北クラブは、４千

円をクラブ負担として、２千円をクラブ例会費から、

残りの２千円を50周年の残金から出してはどうか、

という内容を審議して承認いただきました。皆さん

のご負担は残りの４千円となります。

　２番目、試食会の費用負担について。１月16日に

親睦委員会とＩＭの親睦メンバーを含めて５名で行

いました。こちらはＩＭの実行委員会で負担してい

ただくことになりました。

　３番目、夜間例会の開催場所の件。暖かくなるま

で八戸プラザホテル様で良いということになりました。

　４番目、アクトの翼の報告会の件。２月14日に行

います。ウルスラ高校から生徒２名、先生１名がゲ

ストでお越しになります。３名の食事代はクラブ負

担で承認いただきました。

　５番目、50周年事業の残金です。会計処理に関し

まして年次総会の際に出た案、半分を60周年に残り

の半分を通常会計に入れたらどうかという内容を審

議して、理事会でも承認いただきました。

　６番目、ＩＭの懇親会ですが飲み放題の価格上昇

が昨今ございまして、１人あたり500円ご負担いた

だきたいということでした。すでに8000円で案内を

出していますので、その差額分をクラブ負担で出す

ことが承認されました。8500円でホテルさんがやっ

てくださることになりました。

　７番目、ＩＭの演奏者の報酬に関して。今回３名

お越しになります。５万円でお願いすることになり

ました。以上、理事会の報告でした。

　今日のテーマは「ＩＭに向けて」です。今日でお

およその流れを把握しながら細かい所を詰めたいと

思います。それぞれの委員会で進めたいと思います

のでよろしくお願いいたします。
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吉田悦子幹事
◎１月のロータリーレート　132円

小澤一雅会員

源 新和彦会員：バッジ忘れてきました。

ごめんなさい。早退もすみません。

小澤一雅会員：早退失礼いたします。

田村隆直会員：前回は急な欠席、大変すみませ

んでした。

米山記念奨学金
澤口忠彦会員：

小向龍悦会員：

ポリオ・プラス
小向龍悦会員：

小野晶子会員：

　　本日の出席率 56.8％　　

　　前々回（１／10）の修正出席率 66.7％　　

佐々木悦郎会長
　委員会毎にテーブルに移動してください。時系列

にそって確認したいと思います。時系列を確認しな

がら司会の発言内容を

読み上げます。

（時系列と司会の確認）

　全体的な流れを見て

いただきましたが、気

になる点はございませんか。

　集合時間を13：30に早めたいと思います。黙祷は

南グループ合同例会以降、２月10日までに亡くなら

れた方を今調べています。名札は各クラブでお持ち

になって、プログラムの最後に出席報告を入れた形

にしたいと思っております。

　講演の後に北クラブの子ども宅食に参加した活動

報告をします。講演の質疑応答は時間的に足りなく

なるかもしれませんが、だれも手を上げない時は１

人クラブから発言していただきます。講演者・演奏

者にはお礼を準備しております。

　次は予算・役割を説明していきたいと思います。

　講演者の水尻様の送迎宿泊の手配ですが、当日は

水尻様は自分の車でお越しになり、懇親会は参加し

ますがアルコールは飲まれないし宿泊もないという

ことです。

　講師紹介の文章はこれから手配いたします。田中

ガバナーに総評と懇親会での挨拶をお願いします。

　送迎バスの手配は三戸と五戸方面です。それぞれ

のクラブ幹事さんに集合時間と場所を決めてもらう

ようお願いします。

　総務委員会には出席確認、名簿と席図の作成をお

願いします。

　余興ですが、ウルスラ高の先生を含めた３名の方

に源新育子さんからお声をかけていただいて、ウェ

ルカムドリンクの時と開会セレモニーの音楽約15分

間を演奏していただきます。こちらは親睦委員会お

願いします。

　会場レイアウトの確認は会場委員会さんです。ク

ラブの旗は式典の方に掲示するということでよろしく

お願いします。各クラブの旗、ネームプレートを当日

忘れないように各クラブに再度促したいと思います。

　セレモニーが始まってから、「国歌」とロータリー

ソング「奉仕の理想」の２曲でいきたいと思います。

　講師の控え室と余興出演者の控え室の手配はアー

バンホールの方で準備していただきます。

　懇親会前の諸事お知らせは、感染症対策について

ちょっと触れるような感じで神山会員と内容を詰め

ていきます。

　当日は領収証やお釣りも事務局で準備していただ

きます。

　我々招く側の北クラブとしては、男性陣はスーツ

やジャケットにネクタイで、女性は普段の格好で、

ロータリーマークを忘れずにお願いします。

　ゲストのお出迎えとかは大丈夫ですね。講師の水

尻様には１人案内役をつけます。

　参加クラブのご紹介を源信育子会員にしていただ

きますが、今回南グループ以外の方もいらっしゃる

のでご紹介していただきます。

　「手に手をつないで」は、最後にお帰りのＢＧＭ

としてかけてもらって、「司会のご挨拶をもってし

て散会とする」ということで統一したいと思います。

　新会員でロータリーのネクタイをお持ちでない方

は、今回はドットの紫色なので統一が難しいと思い

ますし、ご自分のお気に入りのネクタイを着けてい

ただければと思います。

　最後に現在の会費の収支の報告です。登録人数は

11月時点での人数です。マイナス10万円の状況に

なっております。今はこのような収支の状況でござ

います。随時変更があったらこれに加えて最新に整

えていきたいと思います。

点鍾

（誤字脱字がございましたらご容赦ください）

 ＩＭに向けて

 出席報告

��ニコニコＢＯＸ

 親睦委員会　

 幹事報告


